

## BLLV-Fußballturnier

# Hofer Lehrer holen ersten Pokal nach Jahrzehnten

Redaktion · 19.02.2025 - 15:45 Uhr

**Freude bei den Hofer Lehrern: Sie konnten sich die Trophäe beim jährlichen Fußballturnier sichern. Der letzte Sieg liegt schon ein Stück zurück.**



Es spielten: Max Pflaum, Christoph Zeller, Oliver Strößner, Markus Reinisch, Florian Cimander; kniend: Gastspieler Carmine de Biasi (Mittelschule Kitzingen-Siedlung), Valentina Burger, Torwart Daniel Cavelius, Jan Riemann sowie Bastian Horter (nicht mit auf dem Bild). Ganz links Hans Tremel, Sportkoordinator des BLLV-Oberfranken. Foto: BLLV Bezirksverband Oberfranken

Zum zweiten Mal überhaupt hat eine **Hofer** Mannschaft am vergangenen Samstag die Bayerische BLLV-Fußballmeisterschaft gewonnen. Der Kreisverband Hof des Bayerischen Lehrer- und Lehrerinnenverbands konnte sich bei der 33. Meisterschaft in der Goldschlägerhalle in Schwabach gegen zehn weitere Teams durchsetzen. Das teilt der BLLV-Bezirksverband Oberfranken mit. Mit dabei waren Lehrer der Hofecker-Mittelschule, der Mittelschule Frankenwald Naila, der Hofer Realschule, der Christian-Wolfrum-Mittelschule und der Münster-Mittelschule Hof.

### Nach der Werbung weiterlesen ▼

In der Vorrunde am Freitagnachmittag bezwangen die Hofer Pädagogen München-Land mit 3:1, Passau mit 4:1, Lichtenfels mit 5:2 und trennten sich in einem hart umkämpften Spiel 3:3 von Schwaben United. Am Samstagvormittag hatten es die Hofer im Halbfinale mit dem hochfavorisierten BLLV-Team aus München-Stadt zu tun, das ohne Punktverlust in der Vorrunde geblieben war. Nach einem frühen 0:1-Rückstand drehten die Saalestädter sensationell die Partie und zogen mit 3:1 ins Finale ein. Gegen die Lehrer des Kreisverbandes Freising behielt man die Nerven, kombinierte und verteidigte sehr sicher und siegte durch schön herausgespielte Tore souverän mit 3:0.

L

„Ich bin unglaublich stolz auf unsere Hofer BLLV-Mannschaft. Dieser Sieg zeigt, was möglich ist, wenn Menschen für eine Sache brennen und zusammenwirken“, erklärte die BLLV-Kreisvorsitzende Jutta Beer nach dem Sieg des Hofer Teams. Zum Erfolg gratulierten außerdem der Hofer Schulamtsdirektor Stefan Stadelmann und der oberfränkische BLLV-Bezirksvorsitzende Henrik Schödel.

Es ist der erste Sieg eines Hofer Teams seit 21 Jahren. Das letzte Mal den „Pott“ nach Hof holen konnte im Jahr 2004 die Mannschaft um Klaus „Charly“ Neumann beim Turnier in Neu-Ulm. Damals hießen die Hofer Spieler der Meistermannschaft Joachim Reuther, Thomas Moder, Henrik Schödel, Markus Gottwald, Klaus Neumann, Joachim Pötzl (Torwart), Jörg Rompza und Norbert Hager. Das Turnier wird seit 1991 (mit Ausnahme des Corona-Jahres 2021) jährlich ausgerichtet. Nächstes Jahr findet es in Passau statt.